

TERCER INFORME DE ACTIVIDADES DEL DIPUTADO FEDERAL ARIEL CORONA

Amigos, amigas, compañeros diputados, medios de comunicación, agradezco el estar presente en este tercer y último informe de actividades legislativas, han sido tres años en los que he tenido la oportunidad de servir a mi país, a mi estado y a mi distrito.

Hace tres años la ciudadanía decidió confiar en un servidor por medio del voto, en ese entonces me comprometí a regresar y así lo hice, procuré visitar casi todas las comunidades de los municipios que represento.

Agradezco la confianza de las personas que se acercaron con un servidor para solicitar un apoyo y compartirme sus necesidades.

Espero no haber fallado a su confianza, aquí estoy para rendirles cuentas.

Desde que inició la Legislatura, me enfoqué en la educación, siempre he dicho que una ciudadanía educada siempre buscará el bien común.

En el primer año logré bajar 25 millones de pesos para los municipios del distrito 13 de los cuales 10 millones de pesos fueron para infraestructura escolar en Cortazar y 15 millones de pesos para diferentes obras de varios municipios del estado.

En Valle de Santiago fueron cerca de 5 millones de pesos que se ocuparon para drenajes en coordinación con el alcalde Manuel Granados; fueron 2 millones de pesos en Jaral para algunos temas como el bacheo,

electrificaciones; en Celaya apoyamos a la casa de la cultura a través de la sociedad organizada y también con el alcalde Ramón Lemus buscamos hacer algunos parques que nos solicitó y colaborar con el polideportivo que se construyó con recurso gestionado también por mi amiga la diputada Adriana Elizarrás.

En el primer año, trabajé directamente de la mano con los padres de familia, con los maestros, con los directores para intentar solventar algunas deficiencias de infraestructura que se tenían en las escuelas de Cortazar, pudimos hacer 23 acciones por cerca de 10 millones de pesos para tener un mejor ambiente para nuestros estudiantes de Cortazar.

La educación nos se acerca un poco más a tener una sociedad mas igualitaria y mas preparada con mayores oportunidades, ademas cuando fui regidor, en mi experiencia como servidor público había muchas peticiones de maestros, padres de familia, donde a veces eran muy complicadas solventar pero ahora que tuve la oportunidad de ser legislador, de acceder a más recursos, no dudé en invertir en este tema y lo hemos hecho con los padres de familia y la sociedad organizada y que ellos mismos escogen la obra y nosotros solo somos un medio para poder apartar este recurso y ejecutarlo a través del estado podemos darle solución y satisfacción a las necesidades que nos piden.

Dentro de las actividades como legislador, fui el único diputado federal guanajuatense que trabajó en la comisión de agua además de participar como secretario de las comisiones de Juventud y Recursos Hidráulicos.

Desde el 26 de junio del 2017, fui designado como coordinador de los diputados federales del PAN Guanajuato en sustitución de mi amiga Alejandra Gutiérrez.

En mi trayectoria legislativa destacan el impulso a iniciativas de ley en beneficio de las pequeñas y medianas empresas, reforma del Código Nacional de Procedimientos Penales, del Código Penal Federal para que el robo con violencia o en casa habitación sean denominados como grave también propuso que algún Juez podrá ordenar prisión preventiva oficiosamente en los casos de portación y posesión de armas; iniciativa la cual reforma el artículo 19 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en donde se pretende establecer que algún Juez podrá ordenar prisión preventiva oficiosamente en los casos siguientes: Portación y posesión de armas reservadas para el uso exclusivo del Ejército, Armada o Fuerza Aérea, sin contar con el permiso correspondiente.

En el año 2017 logré etiquetar 30 millones de pesos, los cuales fueron ejercidos en acciones de mantenimiento e infraestructura escolar.

Tuvimos apoyos de nueva cuenta para todas las escuelas de Cortazar y lo hicimos de la mano del gobernador en conjunto con INIFEG, gracias al Ing, Pedro Peredo y a su equipo que siempre estuvieron apoyándonos para sacar adelante las obras en las escuelas, su esfuerzo se ve reflejado en las mejoras de las escuelas. Muchas gracias.

Tengo que destacar las obras que se realizaron en estos tres años, un modulo de baños para la escuela primaria Benito Juárez en la comunidad de Tierrafría, las fachadas de las escuelas primaria Revolución, Justo Sierra y la Telesecundaria 565 en zona urbana.

También el techado de la cancha ubicada en la primaria J. Jesús Macías Garma, comedores para las primarias Melchor Ortega, Emiliano Zapata en la comunidad El Huizache, renovación de patio cívico para la primaria Felipe

Carrillo Puerto en la comunidad de Cañada de Caracheo, cancha de usos múltiples para la telesecundaria de la comunidad El Zapote.

Módulo de baños para niños de primer y segundo grado en la primaria Leona Vicario, renovación de techo del auditorio y de la biblioteca de la secundaria Ing. Antonio Madrazo, segunda etapa del auditorio de la secundaria técnica No. 12, renovación del comedor de la secundaria Nueva Generación.

En educación media superior, gimnasio al aire libre y barda perimetral del CBTIS 172, cancha de usos múltiples del Cecyte Plantel Cortazar y fachada del Conalep plantel Cortazar.

De igual manera con el recurso gestionado por un servidor, se colocó un techo de malla sombra para el centro de atención múltiple.

Mantenimiento para todas las escuelas de Cortazar y 30 planteles educativos en Jaral y Valle de Santiago.

También se logró becar a al menos 20 alumnos del conservatorio de música de Celaya que estaban en riesgo de abandonar sus estudios debido a las condiciones económicas de su familia.

De igual manera logré gestionar varios vuelos para que estudiantes continúen con su preparación en Brasil, India, Alemania y Estados Unidos.

Así mismo se lograron gestionar apoyos médicos, bastones, sillas de ruedas, útiles escolares, juguetes para el día del niño y reyes, cobijas para la época invernal.

Hoy me siento orgulloso y contento de haber logrado esta meta que nos propusimos en los primeros meses de diputado, me voy con la satisfacción de que pude ayudar a mejorar el entorno de mi distrito.

Esto, no podría haberse logrado sin el apoyo de la ciudadanía, con la cual, hice un gran equipo, me queda claro que unidos podemos lograr metas importantes y demostramos que los sueños sí se pueden lograr.

Deseo de todo corazón que los estudiantes disfruten de estas mejoras y las cuiden.

No me queda más que agradecer la confianza en estos 3 años y lo que viene, será mejor para todos.

Muchas gracias.